

Entités négatives et cohabitations

Question : Pouvez-vous nous parler de certaines entités qui s'accrochent sur certaines personnes?

Lorsque des entités qui s'accrochent à un être humain, c'est qu'il y a toujours une résonance, une complicité, entre l'entité et la personne. Ce n'est pas conscient, mais lorsque certaines personnes se font cohabiter, c'est toujours parce qu'il y a un grand désarroi en elles, qu'il y a une grande faiblesse, un renoncement à la lutte, un manque d'Amour pour elles-mêmes. Les entités qui sont très proches de la matière peuvent donc très facilement les cohabiter car elles vivent au travers de ces êtres humains d'autres expériences. Ces expériences ne grandiront pas l'âme de ces entités, car il n'est possible d'évoluer qu'au travers d'une incarnation et non pas d'une cohabitation. C'est en quelque sorte une tricherie.

Si vous voulez vous mettre hors d'atteinte d'une entité quelle qu'elle soit, élevez vos vibrations dans l'Amour, aimez-vous, ouvrez-vous à la vraie vie. Éclairez-vous le plus souvent possible de lumière dorée, de lumière blanche et vous ne risquerez rien.»

Question : Lorsqu'une personne ou un enfant vit ce genre de manifestation et qu'il comprend les raisons de cette cohabitation, l'entité peut-elle revenir?

« Si l'enfant est en faiblesse l'entité peut revenir, mais il faut donner toute une éducation spirituelle à l'enfant afin de le mettre hors de portée de ces cohabitations indésirables. Il faut l'aider, car lui seul n'a pas toujours la force ou ne comprend pas ou comprend insuffisamment. Il faut aussi projeter beaucoup d'Amour sur votre maison, vous mettre face à l'enfant et projeter la Lumière Christique et tout ce qu'il y a de plus beau en vous sur cet enfant, et projeter la paix et la Lumière sur l'entité afin qu'elle laisse cet enfant vivre en paix son incarnation terrestre.

Nous aimerions aussi vous demander de ne pas trop donner corps à tout cela ! Très fréquemment il y a des cohabitations momentanées qui sont souvent dues à la maladie ou à la tristesse excessive, mais l'être humain est suffisamment fort et il arrive à se dégager par lui-même. C'est heureux, car il faut que vous sachiez qu'autour de vous il y a une multitude d'êtres

qui sont dans la quatrième dimension, dans le plan de l'invisible et qui pourraient non vous nuire mais vous poser quelques petits problèmes.

Elevez-vous dans l'Amour, intégrez la joie au plus profond de votre cœur, chantez des hymnes d'Amour à Dieu votre Père, soyez heureux, et nulle nuisance ne vous atteindra. »

Question : Mon entourage est victime de cohabitation d'entités. Je ne veux pas les ignorer, ni les tourner en dérision mais je trouve que ce qui se passe est ennuyeux. De nouvelles peurs prennent naissance. Par ailleurs ne risque-t-on pas, à terme, d'imputer tous nos travers à ces entités depuis notre mauvais caractère du matin jusqu'à l'agressivité de nos enfants ?

« A l'époque actuelle beaucoup d'êtres très ouverts à la spiritualité ressentent des énergies, des entités, mais il faut que vous sachiez que vous êtes parcourus en permanence par des entités. Elles vous traversent. Dans cette pièce vous êtes actuellement une centaine de personnes, et il y a peut-être deux fois plus d'êtres qui participent aussi à cet entretien. Même si vous les ressentez en raison de votre grande sensibilité, il ne faut absolument pas leur donner corps, car trop souvent c'est la peur qui leur donne vie.

Vos corps sont sans arrêt traversés par des vies qui vibrent différemment sur un plan différent du vôtre. Si vous n'êtes pas en paix avec vous-même ou si vous êtes en vibrations basse, ces entités peuvent s'installer quelques instants chez vous et demeurer au plus profond de vous-même. Cependant si vous élevez votre fréquence vibratoire vous n'aurez aucune crainte à avoir par rapport à ces entités qui peuvent vous traverser.

Dans cette question il a été parlé de quelque chose que nous jugeons très important : les peurs, qui génèrent bien souvent les questionnements par rapport à ces entités.

Il vous est beaucoup plus facile de reporter vos propres peurs sur quelque chose d'invisible. Il est beaucoup plus facile de dire : je suis déstabilisé parce que je suis cohabité, parce que je suis habité par quelque chose qui me déstabilise, ce qui fait que vos propres formes pensées finissent par avoir une vraie réalité !

Nous pouvons vous affirmer que bien souvent les entités que vous créez par vos pensées vous font beaucoup plus de mal que toutes les entités de l'astral qui peuvent vous traverser !

Les entités négatives ne sont pas aussi importantes en nombre que vous pouvez le supposer. Elles n'attaquent pas les humains comme une armée va attaquer des braves gens ! Bien évidemment, si vous vous mettez en harmonie vibratoire avec ces entités, elles pourront demeurer en vous quelques moments et vous occasionner quelques désagréments, mais si vous êtes sur ce chemin de Lumière, vous n'avez qu'à projeter la Lumière en vous. Quelle est l'entité de l'obscur qui résisterait à une lumière éclatante ? Elles déguerpiront, elles ne seront pas à l'aise, elles ne seront pas en résonance.

Nous insistons sur le fait que vos propres émanations mentales, que vos propres formes pensées, sont beaucoup plus dangereuses pour vous que les entités du bas astral qui peuvent s'installer momentanément en vous. Cependant vous n'avez pas toujours la possibilité de comprendre si ce sont vos propres formes pensées ou si ce sont des entités qui vous déstabilisent.

Certes il y a des entités qui se jouent de vous, qui voudraient vous déstabiliser, vous faire chuter car ça les amuse ! Ce sont des entités du bas astral ! Si vous êtes tous sur ce chemin c'est pour grandir, c'est pour ne plus être apeurés par rapport à tout ce qui peut vous arriver, c'est pour être solides. Si vous restez sur ce chemin et si vous restez toujours dans la peur, comment voulez-vous progresser ? Comment voulez-vous évoluer ?

La peur est un boulet énorme que vous traînez derrière vous ! Libérez-vous de la peur ! Ayez confiance et foi rien de désagréable ne vous appartenant pas ne peut vous cohabiter si vous travaillez en vous la Lumière !

Si vous générerez vous-même vos propres formes pensées destructrices, vous êtes les seuls responsables de ces désagréments !

Plus vous avancerez dans votre transformation totale, plus vous serez en relation avec le monde de la quatrième dimension, plus vous le percevrez, et il faudra absolument l'ignorer pour ne pas vous faire déstabiliser. Vous pourrez aussi recevoir parfois des messages merveilleux, alors vous adhérerez complètement à ce que vous recevrez, et puis un jour ces messages ne seront plus merveilleux du tout et vous comprendrez que vous avez été abusés.

Alors, pour continuer votre route dans la sagesse, ayez conscience que vous ne vivez pas seuls dans votre espace, que vous vivez avec une multitude de vies existant vibratoirement sur des mondes totalement différents du vôtre mais réels tout de même. Donc acceptez cela, n'ayez peur d'aucune entité qui pourrait vous troubler car la peur ouvre toutes les portes et ce que nous vous demandons c'est de fermer ces portes à la peur.

Si vous avez peur des entités qui vous traversent, si cette peur vous fragilise, nous pouvons vous dire qu'au moment du grand passage, c'est-à-dire de la transformation de vos consciences, lorsque l'émanation du souffle Divin sera le plus proche de la Terre et que vous percevrez la quatrième dimension vous ne pourrez pas supporter certaines visions.

Alors pensez toujours : je suis traversé en permanence et je n'accepte en moi que Etres de Lumière que j'accueille en mon cœur avec Amour. Je n'accueille pas en mon cœur les êtres qui ne sont pas de la Lumière ! Ils passent au travers de moi mais ils ne me gênent pas.

Il est important que vous compreniez qu'il est indispensable que vous ne donnez plus corps à la peur ! »

